

Opinión

EDITORIALES · TRIBUNAS · COLUMNAS · CARTAS A LA DIRECTORA · LAS FIRMAS DE EL PAÍS · DEFENSORA DEL LECTOR

Toleraríamos el vídeo de Álvarez Máynez si fuera Sheinbaum o Gálvez?

La ligereza con la que se ha tomado la última polémica del candidato presidencial de Movimiento Ciudadano plantea la duda sobre el doble rasero con el que viven las mujeres políticas en México







El vídeo en el que Jorge Álvarez Máynez aparece con un grupo de hombres en el palco de un estadio en Monterrey, alcoholizado y lanzando provocaciones a la autoridad electoral, el INE, y a otros políticos, podría ser una anécdota. La escena, sin embargo, revela lo poco que se le exige al candidato presidencial de Movimiento Ciudadano para presentarse en la contienda. Es una muestra de la naturaleza de su entorno –captada por el mismo candidato con su teléfono– de rebosante masculinidad y sin el menor reparo para mostrar una conducta validada por sus acompañantes. La ligereza con la que se ha analizado el incidente y la serie de excusas que le han seguido a la publicación plantean la duda sobre si las candidatas mujeres sobrevivirían a un "desliz" de este tipo.

¿Toleraríamos el vídeo de Álvarez Máynez si fuera Sheinbaum o Gálvez? | Opinión | EL PAÍS México (elpais.com)